PRESENTACIONES DE LIBROS

Presentación del libro "Del Pozo al Cerro de la Silla" de Gregorio Vanegas. Presentó su libro en el auditorio del Museo Ciudad Guadalupe, ante 70 personas, el día 4 de enero.

POESÍA SUSTANTIVO FEMENINO:

Actividad que promueve a los autores guadalupenses en el Museo Ciudad Guadalupe.

PRESENTACIONES DE DISCOS

7 de agosto se presentó el disco Casta Mestiza, en la explanada de Presidencia Municipal, donde contamos con un aforo de 250 personas.

El 21 de agosto, la Dirección de Cultura y Recreación, presentó el disco Rumba Latina, en la explanada de Presidencia Municipal, en la cual asistieron 50 personas.

Presentación del disco de Rumba Regia, 24 de septiembre en el Teatro Municipal de Ciudad Guadalupe. Con Teo y José Miguel Vélez. Este dueto conformado por dos hermanos nos ofrecieron esta producción llena de ritmo y sabor. Aforo: 200 personas.

TALLERES DE FORMACION ARTISTICA

Talleres de Formación Artística, tiene el objetivo de

promover y difundir el gusto por las bellas artes, buscando despertar el talento de todos los guadalupenses, contamos con 958 beneficiados entre niños, jóvenes, adultos y adultos mayores, de noviembre de 2008 a octubre de 2009.

También contamos con los cursos de verano en el mes de julio, con el programa: "Este Verano será fácil DespertARTE", en el cual contamos con 104 niños, en el mes de julio, concluyendo el viernes 31 de julio con un evento en el Teatro Municipal, con la participación del grupo de teatro con la obra "Cri-Cri", y en el cual dieron a conocer los alumnos lo aprendido en estos cursos.

La Dirección de Cultura, a través del Museo de Ciudad Guadalupe, contó con un atractivo programa: Escuela de Verano, Un Tour por las Artes, dirigido a niños entre 6 y 13 años de edad, dando un recorrido por todas las artes, la cultura y la historia, contando con 70 beneficiados quienes participaron durante cuatro semanas del mes de julio.

GRUPOS REPRESENTATIVOS DEL MUNICIPIO

La Revista Musical, presenta un espectáculo de música, teatro y danza por diferentes puntos del municipio de Guadalupe y del área metropolitana, con la finalidad de dar a conocer el talento guadalupense.

Con este proyecto creado también por guadalupenses y con la participación de la Orquesta Municipal, el Grupo de Teatro y el Grupo Folklórico, brindamos cuatro eventos con un aforo de mil 500 personas.

La Orquesta Municipal tiene como objetivo llevar al público un momento de sano esparcimiento y diversión, con la interpretación de ritmos y géneros variados, cuyo resultado es la convivencia a través del baile y en la cual se ven beneficiados 46 mil 660 personas en 64 presentaciones.

El Quinteto Musical ha tenido participaciones en inauguraciones de exposiciones, cuenta con cuatro presentaciones, 212 personas beneficiadas.

Ballet Folklórico dirigido por la Maestra Paty Márquez: Ha participado en numerosas ocasiones en el programa Domingos Recreativos Familiares, al igual que en la Revista Musical. En ocho presentaciones hemos contado con un aforo de mil 800 personas.

Coro Infantil con seis presentaciones, entre las cuales destacan Días Mágicos y Kilómetro de la Alegría en la plaza principal. Contamos con un aforo de 2 mil 600 personas.

Participación del Coro Femenil en eventos como en la iglesia Nuestra Señora de Guadalupe con motivo de las Festividades del Señor de la Expiración y en otras dos presentaciones más. Contamos con un aforo de 2 mil personas.

GRUPO DE TEATRO:

El grupo de teatro, bajo la dirección de la maestra Delia

Garda, ha participado en obras como "Cri-Cri", "El Mercado" y "Se vende una Mula", en colonias del municipio, así como eventos permanentes como Domingos Familiares, contando con un aforo aproximado de mil 600 personas.

SEMANAS CULTURALES

Del 4 al 23 de agosto, tuvimos como marco de las Festividades del Señor de la Expiración al Grupo Cultural Oaxaca, quien trajo a la plaza de ciudad Guadalupe, artesanías, gastronomía, música, danza, conferencias, talleres y la Guelaguetza. Contamos con un aforo aproximado de 10 mil personas.

EVENTOS RECREATIVOS

La Dirección de Cultura y Recreación, cuenta con el programa Domingos Familiares, evento que se realiza todos los domingos por la tarde, en la explanada del Teatro Municipal con el objetivo de llevar entretenimiento y diversión a las familias asistentes. En este programa participan en su mayoría personas de la tercera edad, registrando 12 mil 500 beneficiados en 33 eventos realizados hasta la fecha.

NOCHES ROMÁNTICAS.-

Jurante el mes de julio, con la actuación de tríos de la localidad, ofrecimos esparcimiento a más de mil guadalupenses, en el evento llamado Noches Románticas en la explanada del Teatro Municipal.

TERCER INFORME Gente que Trabaja

EVENTOS CULTURALES

La Dirección de Cultura, llevó a cabo el evento Tribus Urbanas, con la finalidad de conocer bien las culturas que representan ciertos sectores de la población. Conciertos, exposiciones, conferencias, arte, moda, danzas y proyección de documentales fueron algunas actividades que llevaron a cabo las culturas del hip hop, rock y darks, en tres sábados consecutivos en el mes de julio, con un aforo aproximado de 400 personas.

Encuentro de Rondallas: Tiene como objetivo presentar al público guadalupense, un evento de calidad musical con las mejores rondallas de Nuevo León, evento realizado por la Dirección de Cultura y Recreación, de este Municipio, en las instalaciones del Teatro Municipal, el 26 de agosto, con un aforo aproximado de 375 personas.

Festival de coros evento realizado con la finalidad de promover la actividad coral que fortalezca la integración cultural de los guadalupenses a través de la participación de coros de Guadalupe, Monterrey y su área metropolitana. Contamos con 537 beneficiados en el mes de agosto de 2009.

OTROS

I museo ha sido parte en la formación de niños y adultos impartiendo cursos como "La Historia del Arte", por el licenciado Jorge González Femat; Curso de Fotografía Digital, por el maestro Josué González; Curso de Cinematografía para Niños, por Ramiro Luna; Curso de Iniciación a la Música, en colaboración con el Conarte; Curso de Cómics para Niños, a cargo de Natalia García. En todo esto se han beneficiado a alrededor de 300 personas.



SEGUNDA FERIA DE ATENCIÓN INTEGRAL A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD.-

El 3 de diciembre, personal del Museo Ciudad Guadalupe, DIF Municipal y del Centro CRI "Jugar-Jugar", organizaron estos talleres de arte para los niños especiales. Se registraron 2 mil asistentes.

2.6 GENERACIÓN DE OPORTUNIDADES PARA LOS JÓVENES

uadalupe es un municipio integrado mayoritariamente por jóvenes, por lo que se creó el Instituto Municipal de la Juventud, cuya finalidad es impulsar el desarrollo de la juventud con diversos programas ejecutados por cuatro coordinaciones.

Coordinación de Desarrollo Social: En la cual destaca el Programa de Becas, donde hasta hoy se cuenta con 46 convenios con diferentes instituciones de educación media superior y superior, beneficiando a mil 082.

Además se han otorgado 41 apoyos económicos a estudiantes de escasos recursos y 15 a instituciones educativas, religiosas, deportivas y culturales, beneficiando a 27 mil 200 personas.

Dentro de esta coordinación se cuenta también con el Programa Juventud Consciente, por el cual se ofrecen conferencias y pláticas de interés para jóvenes. Hasta hoy se han impartido 26 pláticas con la participación de mil 440 jóvenes, con edad promedio de 15 a 19 años.

El programa PJC - Promotor Juvenil Comunitario, se enfoca a los jóvenes líderes que cumplen funciones de enlace entre los habitantes de su colonia y el Instituto de la Juventud, promoviendo y apoyando los programas y acciones de éste. A la fecha se cuenta con 150 jóvenes que representan un total de 56 colonias.

Dentro de la Coordinación de Fomento Productivo se cuenta con programas de desarrollo laboral y perfiles para el desarrollo, los cuales se basan en la Bolsa de Trabajo del instituto, difusión de vacantes por medio de folletos informativos, conferencias y asesorías laborales a jóvenes.

Además en esta Coordinación se supervisa el buen funcionamiento de los Centros Interactivos, espacios

equipados con equipo de computación, acceso a internet e impresiones gratis. En los centros interactivos "Juárez y La Patria", "Delegación Norte" y "Tierra Propia", se realizan cursos de computación básica. En la actualidad se beneficia a 4 mil 952 personas en los Centros de Cómputo.

La Bolsa de Trabajo tiene una oferta permanente de 10 mil vacantes. Durante el 2009, se ha logrado una colocación efectiva de mil 058 candidatos.

Otro programa es "Prepa-Net", donde el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey ofrece a nuestros jóvenes educación preparatoria en línea.

También se realizan conferencias y asesorías laborales. A la fecha se han llevado a cabo 21 conferencias en diversas instituciones, teniendo un total de mil 893 jóvenes beneficiados.

En la Coordinación de Participación Ciudadana se cuenta con Programas de Creación Juvenil, que consisten en impartir talleres artísticos dentro de las instalaciones del Instituto de la Juventud, como por ejemplo: guitarra, piano, canto, danza y batería. Hasta el momento se ha beneficiado a 116 jóvenes.

En cuanto a los Talleres "Infor-Joven", éstos consisten en proporcionar a los jóvenes orientación vocacional. Hasta la fecha se han realizado 19 visitas a instituciones educativas, con una asistencia de mil 894 jóvenes.

ACTIVIDADES RELEVANTES

- El 18 de abril se celebró por tercer año consecutivo el evento denominado "Sounds of Street 09", donde participaron más de 90 bandas musicales de diversos géneros, con una asistencia aproximada de 10 mil jóvenes.
- El 16 de noviembre del 2008 se llevo acabo el "Norte-Fest", donde se contó con la participación de 25 bandas locales con un aforo de 5 mil personas.
- El 8 de febrero del 2008 se llevo a cabo una tocada de reggae con la participación de 20 grupos locales, contando con una asistencia de 600 personas.

2.7. PROMOCIÓN DE LA INVERSIÓN Y EL EMPLEO

no de los factores indispensables para incitar el crecimiento económico y la generación de empleos, es el poder atraer la inversión de capitales nacionales y extranjeros al interior del municipio de Guadalupe. En este sentido se han emprendido diversas acciones para poder brindar mejores oportunidades a las y los guadalupenses.

En la actualidad Guadalupe es considerada a nivel internacional como una de las cinco mejores ciudades de México para invertir. Prueba tangible son las inversiones

que han realizado en este último año que, a pesar de la crisis económica por la que atraviesa el país, incluye empresas como:

- Ashley Forniture Industries Inc. y Lowes Companies Inc. instalaron su primera tienda en México aquí en Guadalupe.
- Se unen a estas empresas grandes cadenas internacionales como Starbucks, Wendys, Sams Club, Sirlon Stockade y la empresa española Famosa, las cuales se instalan por primera vez en nuestro Municipio.
- Este último año expandieron su presencia en nuestro territorio importantes cadenas comerciales y de servicio como Soriana, HEB, Walmart, Oxxo, 7-Eleven, Farmacias Guadalajara, Farmacias del Ahorro, Carl's Jr, entre otras. Además hemos impulsado la apertura de plazas comerciales, creándose espacios para la instalación de micros y pequeña empresas.

Podemos decir con orgullo que en Guadalupe, a lo largo de estos tres años de administración, se han instalado más de 3 mil nuevas empresas incluyendo micro, pequeñas y medianas, representando una inversión superior a los 350 millones de dólares.

En el área de fomento al empleo se implementaron estrategias a fin de enfrentar los efectos que en este tema en especial ha causado la crisis económica actual, haciendo sinergia con los diferentes actores económicos del municipio. Se transformó el tradicional concepto de

las ferias del empleo, a Ferias del Empleo Triple A, en las cuales se ofrecen atención, apoyo y alternativas especificas para mejorar el nivel socioeconómico de las familias guadalupenses. En este nuevo concepto de ferias se ofrecen en un mismo lugar alternativas de empleo y autoempleo, así como pláticas, asesorías y capacitación, tanto para el ciudadano que busca empleo, como para el emprendedor que quiere iniciar su propio negocio.

Durante este último año se reforzó el apoyo a los sectores más necesitados del Municipio que demandan una oportunidad laboral, enfocando nuestros esfuerzos en acercarles hasta su colonia las oportunidades laborales que requieren a través de nuestras Brigadas del Empleo, así como la creación de ferias del trabajo focalizadas a dichos sectores, a través de las Ferias del Empleo para Adultos Mayores y Personas con Discapacidad y el programa de Chamba Para Chavos, pudiendo vincular a este sector a la fuerza productiva del Municipio.

En febrero realizamos la primer feria del empleo Finsa-Guadalupe, en su modalidad de Feria del Trabajo



Industrial, en la contamos con la participación de 12 empresas instaladas en dicho parque y ofrecieron más de mil vacantes.

En el mes de julio y con un gran esfuerzo realizado por parte del municipio y empresas de la localidad para poder brindar empleo a los ciudadanos de Guadalupe, se llevó acabo la Primer Semana del Empleo, en donde participaron más de 100 empresas y se ofertaron 3 mil 757 vacantes durante esos días, teniendo una afluencia de más de 2 mil 500 asistentes.

Adicionalmente y en colaboración con el Consejo de Relaciones Laborales del gobierno del estado y la Semarnat del gobierno federal, implementamos un proyecto de empleos temporales que además de beneficiar a los ciudadanos con una fuente de ingreso, se beneficia directamente al Municipio, ya que el trabajo asignado a dichas personas es el de mantener limpios las laderas de los ríos. La actividad inició en nuestros parques municipales y se extendió a todos los ríos del municipio.

Durante este Tercer Año de Gobierno el municipio, en coordinación con el Consejo de Relaciones Laborales del Estado, ha apoyado a más de 4 mil ciudadanos, proporcionándoles una oportunidad laboral con un empleo formal.

Dentro del programa Centro de Desarrollo Empresarial, brindamos a los ciudadanos emprendedores o empresarios guadalupenses, las herramientas necesarias para consolidar sus proyectos productivos. Así, durante el 2009



se realizaron cinco cursos de capacitación beneficiando a más de 100 empresarios de la localidad, en temas como liderazgo, productividad, calidad empresarial, entre otros, los cuales fueron expuestos por conferencistas altamente capacitados en los temas.

Durante agosto se realizó, en coordinación con empresas del municipio, la capacitación para el mejoramiento del desempeño en los equipos de trabajo, dentro de los cuales destacan la empresa De Acero, Waldo's, Impco y Carl's Jr.

Dentro del programa Vinculación con Instituciones de Educación Superior, hemos ampliado nuestros lazos y trabajo en conjunto con las principales universidades de la ciudad. Muestra de ello es la inclusión del municipio de Guadalupe en el Consejo de Vinculación del Instituto Tecnológico de Nuevo León, así como los programas de vinculación de la Universidad Autónoma de Nuevo León, con la fuerza laboral del Municipio.

Adicionalmente contamos con herramientas de apoyo a los emprendedores del municipio, como lo son las incubadoras del ITESM, Tec Milenio, Tecnológico de Nuevo León e INE-UR, las cuales sirven de apoyo y respaldo a los proyectos productivos de los ciudadanos guadalupenses.

En un esfuerzo conjunto del municipio con la Universidad Regiomontana, realizamos el primer Taller de Emprendedores INE-UR, el cual fue dirigido a buscar e impulsar nuevos proyectos productivos en el municipio.

El municipio participó de la Primera Feria del Servicio Social la cual se realizó en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Nuevo León.

Con la finalidad de mejorar el nivel de competitividad que sirva de base a las empresas del municipio para enfrentar los nuevos retos económicos del país, se difundió entre la clase empresarial de Guadalupe el nuevo esquema de participación del Premio Nuevo León a la Competitividad, logrando la participación de algunas destacadas empresas en certamen de calidad.

Como parte del trabajo del programa de la Oficina Ejecutiva de Inversiones, se han difundido las ventajas que ofrece nuestro municipio al mundo. Resultado de este esfuerzo fue la visita de distinguidas personalidades de Latinoamérica, destacando el Embajador de Panamá, Ricardo Alemán Alfaro,.

En el área de esparcimiento, realizamos cinco desfiles navideños cubriendo diferentes áreas del municipio; además se realizó el ya tradicional encendido del pino "Coca Cola", en colaboración con Televisa México y Grupo Arca, contando con la presencia del elenco de la novela Alma de Hierro y la presentación de diferentes grupos musicales, como Jesse & Joe y El Plan. Durante el evento se filmaron dos capítulos de dicha novela, dando momentos de alegría a todos los asistentes.

En este Tercer Año de Gobierno reforzamos nuestras actividades culturales, deportivas y de esparcimiento, realizando más de mil 500 eventos en nuestros parques municipales, logrando mantener un ambiente favorable y

digno de nuestras familias guadalupenses.

Continuando con las tradiciones, festejamos los aniversarios de los parques Tolteca, Pipo y Ciudad Despierta, además de realizar el certamen Reina de la Primavera.

Dentro del programa "Verano Divertido en tu Parque Preferido", se realizaron los campamentos de verano, teniendo una afluencia de más de 200 niños.

2.8 DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF)

a familia es el núcleo central de toda sociedad, por lo que es de suma importancia apoyar para que los vínculos entre los miembros que la integran, sean más sólidos y duraderos. En este sentido, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Guadalupe, promueve la integración y el desarrollo humano individual, familiar y comunitario, y coadyuva en el mejoramiento de la calidad de vida de las familias más vulnerables.

Como organismo responsable de instrumentar, aplicar y dar dimensión plena a las políticas públicas en el ámbito de la asistencia social, la misión del DIF de Guadalupe ha sido y seguirá siendo la implementación de programas que promuevan el desarrollo integral de la familia y el

bienestar de los sectores más vulnerables de nuestro municipio.

Continuando con el compromiso pactado desde el primer año de administración dentro del programa Días de Abrigo, ofrecimos asistencia social directa como respuesta a las condiciones de bajas temperaturas y vulnerabilidad de muchos estratos de la ciudad. Se entregaron más de 7 mil 500 cobertores en las sectores más vulnerables del municipio, como 25 de Noviembre, 2 de Junio, 31 de Diciembre, Crispin Treviño, Díaz Ordaz, Agua Nueva, Zozayita, Policía Auxiliar, Benito Juárez, Nuevo Almaguer, Alianza de taxistas, Lomas de la Silla, Valles de San Roque, Chinameca y Luis Donaldo Colosio.

En ese mismo periodo organizamos posadas masivas en diferentes colonias de la ciudad, todas dirigidas a los grupos socio económicamente más frágiles. De esta forma realizamos 26 posadas en las colonias Parques de Guadalupe, 2 de Mayo, Fomerrey 19, 31, 7 y 18, Nuevo Almaguer, Lomas de la Silla, Rancho de la Silla, Rancho Viejo, Benito Juárez, Vicente Guerrero, Riveras del Río, Santa Cruz, Tamaulipas, Tierra Propia, Villa Olímpica, Valles del Sol, Garza Melo, Las Sabinas, Evolución, Benito Juárez, Cañada Blanca, Valle Soleado y Balcones de San Miguel.

Se realizó además una gran posada para la comunidad que asiste a clases y talleres en los 22 Centros DIF, en evento celebrado en el gimnasio CEDEREG. En todos los casos, se distribuyeron bicicletas, balones, cobertores, despensas, juguetes, regalos, refrigerios y sobre todo, muchísima alegría, a un total de más de 82 mil personas.

Así como también se llevó a cabo el programa de Actividades Navideñas en nuestras estancias y jardines de niños DIF, concluyendo con la presentación de una pastorela en el Teatro Sara García.

También se realizó la entrega de juguetes del Kilómetro de la Alegría en coordinación con los Regidores a los niños de las colonias Nuevo Almaguer, Zozaya, Policía Auxiliar, Las Escobas, Colosio y Ranchito.

Y para cerrar con broche de oro estas fiestas navideñas, en enero festejamos a todo lo alto a los Reyes Magos partiendo una "Macro Rosca" de 300 metros en la plaza principal. Esta celebración ya se había llevado a cuatro colonias del municipio, donde más de 18 mil personas disfrutaron de roscas, juquetes y muchos premios.

Con el propósito de fomentar el gusto por compartir entre los pequeños de Guadalupe, en diciembre se implementó el programa "De Corazón a Corazón", por el cual se invitó a colegios e instituciones educativas privadas, empresas y asociaciones civiles, tales como el Instituto Bilingüe Internacional de Monterrey, Instituto Berain, Colegio Interamericano, Instituto CEFIN, Tec Milenio, Preparatoria 22 y grupos de la Asociación de Scouts de México.

Todos ellos recolectaron obsequios y los entregaron personalmente a más de 900 niños de zonas vulnerables.

LA TIENDA "LUPITA".-

- -El 17 de enero, la Tienda Lupita realizó la tercera entrega de utilidades con la asistencia de 50 personas.
- -15 de mayo, se realizó la cuarta entrega de utilidades con la asistencia de 33 personas.

CENTRO DOWN.-

- En noviembre participaron en el Desfile de la Revolución con la asistencia de 30 personas.
- **-Escuela para Padres:** Cinco pláticas, 72 personas -Diciembre: Posada Navideña con la asistencia de 80 personas
- **-Escuela para Padres:** Dos pláticas, 32 personas -Se realizó un convivio del Día de San Valentín contando con una asistencia de 50 personas
- -Escuela para padres: Dos pláticas, 48 personas
- -Marzo: Escuela para padres 3 pláticas, 58 personas
- **-Abril y mayo:** No se realizaron eventos por la contingencia derivada de la influenza.
- -Junio: Paseo a Kitzania con asistencia de 60 personas
- **-Julio:** Paseo al Planetario Alfa con asistencia de 35 personas
- **-Septiembre:** Escuela para padres con la asistencia de 24 personas aproximadamente.



COORDINACIÓN DE PROGRAMAS ASISTENCIALES

En una entidad enfocada al servicio de los más necesitados, la asistencia a grupos especiales tiene un lugar relevante.

Así, en este Tercer Año de Gobierno, la Coordinación de Programas Asistenciales ha otorgando permanentemente más de 302 mil 547 servicios a través de cinco esquemas: Adultos Mayores, Centros de Rehabilitación, Centro de Integración Laboral para Personas con Discapacidad, Casa Club "Mejores Menores" y Servicios Integrales, enfocados a las áreas de psicología y nutrición.

A través de estos programas, el DIF de Guadalupe ha cuidado de las necesidades, inquietudes y demandas de nuestras mujeres, abuelos, niños y adultos con capacidades especiales, menores y adolescentes en condiciones de riesgo, entre otros estratos vulnerables.

El día 19 de enero se realizó en el Centro Laboral para Gente con Discapacidad la clausura del Curso de Formación de Microempresas impartido por la Fundación Mujer Amiga con la asistencia 30 personas. Asimismo se realizó el día 27 de enero el tercer reparto de utilidades, en el cuál se obtuvo 7 mil 281.90 pesos, que fueron generados por las ventas de la Tienda Lupita, en el cuál se repartió las utilidades entre los 24 alumnos. En febrero se realizó el evento ampliación de la Unidad Básica de Rehabilitación "Jugar-Jugar" Tacubaya, en el cuál asistió

la empresa Carls Jr, Club Rotarios Contry.

En los días del 12 al 23 de enero se ofreció en nuestra Casa Club del Adulto Mayor exámenes de mamografía y exploraciones, realizado por el Centro de Salud Insurgentes con una asistencia de 170 personas.

Asimismo el día 28 de enero se realizó el Torneo de cachibol Copa Fundadores en el gimnasio CEDEREG, en el cuál obtuvieron el segundo lugar.

Quinta Feria de la Salud: En marzo fueron beneficiados más de 700 adultos mayores. Asimismo la Escuela CECATI 92 ofreció un curso de inglés y belleza, de los cuales se graduaron ocho del curso de ingles y 10 de belleza

De igual forma, se graduaron 16 adultos mayores de Geronto Informática.

Con motivo a la bienvenida de la primavera se organizo un baile en la Quinta Campestre en el cuál asistieron dos agrupaciones y Julián Garza y "El Viejo Paulino", acudieron alrededor de 800 personas de la tercera edad.

Dentro de las actividades recreativas para nuestros adultos mayores, organizaron recorridos en la planta de la Coca Cola y en el parque de Ciudad Despierta en el mes de julio, beneficiando por dos semanas a los casi mil usuarios de la tercera edad.

Se realizó un desfile de la primavera en donde los niños adornaron el trenecito en el cual realizaron el recorrido por las colonias aledañas al centro. El día 24 de julio se realizo en el parque Ciudad Despierta el evento "Encuentro Deportivo para ser Mejores Familias", en el cuál asistieron más de 800 personas de las casas club de Mejores Menores.



COORDINACIÓN DE BIENESTAR SOCIAL

Como organismo promotor de la asistencia social directa, la Coordinación de Bienestar social se ha enfocado a canalizar aportaciones en especie a quienes más lo necesitan.

Así, durante el Tercer Año de Gobierno se ha beneficiado a más de 10 mil 793 personas, con más de 29 mil 925 apoyos.

En el transcurso del 2009 las acciones se han dirigido a participar positivamente en la economía de los adultos mayores que se encuentran en situación de desamparo, o de familias cuya falta de ingresos las coloca en situación de vulnerabilidad.

Se han entregado 3 mil 368 despensas.

Preocupados por los lactantes que presentan cierto grado de desnutrición o son intolerantes a fórmulas lácteas, se ha entregado **a mil 212 latas de leche**, incluyendo suplementos alimenticios como Ensure y Pedisure.

11 mil 817 paquetes de pañales entregados a personas que, por circunstancias de salud, se ven obligadas a permanecer postradas en cama.

En el renglón de salud, colaboramos de la mejor manera posible con las personas que necesitan estudios y tratamiento médico especializado. En este sentido, hemos facilitado los recursos necesarios para los siguientes conceptos:

- **☞** 121 egresos hospitalarios
- 4 mil 988 medicamentos
- 736 estudios especiales
- **3 mil 545 tratamientos hospitalarios,** como quimioterapias, sesiones de hemodiálisis, entre otros.
- Mil 637 apoyos para la adquisición de material clínico.
- 98 cirugías.



397 aparatos ortopédicos especiales, como bastones, andadores, muletas, prótesis y aparatos auditivos.

Asimismo, en las instalaciones centrales del DIF se realizan exámenes de vista gratuitos para personas de bajos recursos, solventando en la mayoría de los casos al 100 por ciento la adquisición de los anteojos correspondientes. En esta área se han otorgado 310 apoyos oftalmológicos consistentes en estudios, sesiones láser y cirugías, incluidos 162 apoyos de anteojos.

EN OTROS RUBROS, SE CANALIZARON:

- 176 apoyos para servicio funeral.
- 65 para renta de terreno funeral.
- **☞** 156 para destape.
- 17 para exhumaciones.
- 11 para otros como adeudos y exentos para servicio.

ASIMISMO, BRINDAMOS COBIJO Y ATENCIÓN OPORTUNA A FAMILIAS AFECTADAS POR INCENDIOS DOMICILIARIOS PROPORCIONÁNDOLES:

- 36 bolsas de ropa.
- 35 pares de zapatos.
- 125 cobertores.
- 24 colchones individuales.
- 14 colchones matrimoniales.

- 🕶 2 vajillas.
- 2 cunas.
- 1 sala de tres piezas.
- 6 despensas.
- 3 parrillas de gas.
- 10 paquetes escolares.

ADEMÁS SE LES BRINDÓ EL APOYO CON MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN, EL CUAL CONSTA DE:

- 169 láminas galvanizadas.
- 2 mil 500 blocks.
- 24 barrotes.
- 1 lata de pintura.
- 1 metro de mixto

COORDINACIÓN DE ESTANCIAS EDUCATIVAS.

La optimización del desarrollo del menor desde sus edades más tempranas, supone la necesidad de buscar formas organizativas y de dirección en todas sus actividades, por lo que ponemos especial énfasis a las actividades de estimulación temprana y a infantes con educación preescolar buscando darles las bases y fundamentos que ayuden a lograr al máximo sus potenciales y garanticen su estado físico y mental.

Tres son los ejes principales que se trabajan dentro de esta coordinación:

Educación: Donde el objetivo principal es el desarrollo psicopedagógico del menor, de acuerdo a su etapa de niñez

Atención Integral a la Niñez: Prestando los servicios asistenciales, contando con el apoyo de trabajo social, médicos (pediatría y urgencias 724), nutricionales y psicológicos.

Total Apoyo la Mujer de Guadalupe: Que le permita el desarrollo en el núcleo familiar, personal y profesional; asistiéndola en el cuidado de sus hijos.

Los servicios de las estancias se clasifican en diferentes secciones, según el rubro de edad que va desde los seis meses, hasta los seis años de edad.

Actualmente asistimos 630 menores, que son atendidos en las cinco estancias infantiles que son: Huertas, Valle Hermoso, Cecilia Occelli, Vaquerías y Padre Severiano, mismas que están rehabilitadas, con mobiliario nuevo en todas las áreas y algunas ampliaciones, con el objetivo de que a la brevedad posible, poder ofrecer el servicio de estancia las 24 horas, además de dos jardines de niños turno matutino y turno vespertino, dependientes del DIF Municipal.

Cabe mencionar que ante la necesidad imperante de la mujer trabajadora de Guadalupe desde hace tiempo la

estancia Huertas, presta sus servicios las 24 horas del día a 211 menores, en tres turnos diferentes, dándoles de esta manera una solución a aquellas madres de familia que trabajan en turnos rotativos.

Además de los programas permanentes que incluyen clase de computación, cabe mencionar que se han realizado actividades importantes y participaciones en eventos, con el fin de fomentar la convivencia, recreación e integración familiar, tales como:

DICIEMBRE/08

Muestra de Villancicos (Estancias y Jardines de Niños).

FEBRERO/09

Primer lugar a nivel zona en la participación de escoltas; los jardines de niños DIF GPE # 1 y 8 turno matutino (Sor Teresa de Calcuta).

MARZO/09

Remembranza al Natalicio de Don Benito Juárez y Actividades alusivas a la primavera.

MAYO/09

Participación de los jardines DIF Guadalupe, ambos turnos, en la Muestra del Himno Nacional.

Evento masivo al Festejo del Día de las Madres (Para todas las mamas de los niños de las Estancia y Jardines de Niños DIF GPE).

JUNIO/09

Se llevaron a cabo la mañana y tarde de trabajo, en las estancias y jardines de niños y celebración del Día Mundial del Medio Ambiente.

Visita al centro de diversiones "RecórcholiS", asistiendo 76 menores del área preescolar.

Inspección preventiva por personal de Protección Civil en las estancias y jardines de niños.

Arranque de la Semana de Vacunación en la Estancia Huertas.

JULIO/09

Despedidas a los alumnos de tercer grado de jardín de niños.

Actividades recreativas (acuáticas, deportivas, sociales, literales y musicales).

Se llevó a cabo una plática sobre parasitosis, dirigida por la pediatra de las estancias y laboratorio Siegfred - Rhein.

Capacitación de medidas preventivas contra incendios, el manejo de extintores y primeros auxilios, impartido por el personal de bomberos, el director de Protección Civil de Guadalupe y Cruz Verde.

AGOSTO/09

Se convocó por la Secretaría de Educación a los cursos de actualización del programa de educación inicial a trabajadoras sociales, administradoras y encargadas de pedagogía.

Se expuso la plática "En Busca de la Felicidad" con padres de familia en la estancia Valle Hermoso.

SEPTIEMBRE/09

Plática "Método de Prevención contra la Influenza", convocado por la Secretaría de Educación, en el auditorio de la Exposición; para administradoras de la estancias del DIF Guadalupe.

Las estancias y jardines de niños DIF Guadalupe, llevaron a cabo la asamblea por el festejo de los 200 años de la Independencia de México

Visita al centro de diversiones "Recórcholis", asistiendo 81

menores del área de preescolar y maestras de la estancia Huertas, turno matutino.

La demanda de nuestro servicio sigue creciendo, por lo que nuestro compromiso es aún mayor. Esto no obliga a estar innovando día con día los programas educativos, las acciones a trabajar y tomar nuestra responsabilidad con el mayor respeto que nuestras mujeres y niños guadalupenses merecen.

COORDINACIÓN DE INTEGRACIÓN SOCIAL.

Esta coordinación es la responsable de implementar con efectividad los siguientes programas:

- Alimentario.
- Becas Integrales.
- Educación.
- 🕶 Superación a la Pobreza.
- Pláticas del Voluntariado.
- Deporte.

Integración Social es la responsable del funcionamiento de los 22 centros DIF distribuidos en toda la geografía guadalupense, a través de los cuales se ha logrado beneficiar a más de 360 mil 845 personas en este Tercer año de Gobierno Municipal.

Coadyuvando también en programas dirigidos a la educación y salud de los sectores más desprotegidos, la filosofía del área se podría resumir en una frase: ayudar a la gente a concretar un proyecto de vida.

Así, en estos tres años del Gobierno de La Gente que Trabaja, la Coordinación de Integración Social registra la siguiente estadística:

Becas Integrales de Educación: Se otorgaron de manera bimestral mil 820 becas para niños de bajos recursos. Éstas consisten en 295.42 pesos en efectivo y dos despensas de canasta básica por cada niño inscrito, canalizando un total de 3 millones 225 mil 986 pesos con 40 centavos y 21 mil 840 despensas. El 25 y 26 de mayo del 2009 se llevó acabo la última entrega de becas del ciclo 2008-2009, entregando bolígrafos conmemorativos a cada uno de los niños que terminaron el sexto grado. Beneficiando así a 780 colonias y 160 Escuelas.

Se implementó el Programa de Educación Inicial, atendiendo a más de 4 mil 015 padres de familia al mes, capacitándolos en el cuidado de niños de 0 a 4 años de edad.

SISTEMA INEA: Más de 9 mil 759 adultos de Guadalupe han avanzado en sus estudios de primaria y secundaria, en las clases impartidas en las instalaciones centrales del DIF

Dentro de la educación en clases de inglés se graduaron 35 alumnos en el mes de julio de los centros DIF Arboledas del Oriente y Villa de San Miguel. Estas clases son impartidas para adultos y niños.

En el mes de abril para festejar a los niños que asisten a los centros DIF, se realizó una posada en los centros de Tamaulipas, Evolución, Valles de Guadalupe, Valles del Sol, Hacienda de Guadalupe, Crispín Treviño y Cañada Blanca, rifando algunos juguetes como bicicletas, carritos, muñecas, entre otros. Con una asistencia de 820 niños beneficiados.

Se ha entregado cada bimestre 56 mil 174 despensas del PAASV (Programa de Apoyo a Sujetos Vulnerables) y otras 24 mil 600 en el PAAAM (Programa de Asistencia Alimentaría a Adultos Mayores), para un total de 80 mil 774 respectivamente.

Entrega de 600 apoyos de complementos "NUTRIDIF". En total se entregan de manera trimestral a mil 800 a personas de sectores vulnerables.

Programa de Superación de la Pobreza: Más de 16 mil 502 beneficiados con clases de artesanías, danza folclórica y moderna, corte y confección, decoración de pasteles, pulseras y collares, guitarra e instrumentos, chocolatería, manualidades, pintura textil, panadería, peluquería, piñatas, repujado, tarjetería, repostería, belleza, canto, cocina, tejido, dibujo, teatro, elaboración de velas y herbolaria, entre otras actividades. En clases de belleza se graduaron 100 alumnos que terminaron su curso impartido en los DIF Nueva Libertad, CEDEF, Atención a la Juventud y Fomerrey 7.

Los integrantes de este programa obtuvieron recursos propios con la venta de sus productos, en una exposición

